

## PRESSEINFORMATION

30.11.2011

### Schweden hat eine neue Konsulin



Dr. Glenny Holdhof erhielt gestern von Botschafter Staffan Carlsson (rechts) die von König Carl Gustaf unterschriebene Urkunde. Vorgeschlagen hat sie für das Ehrenamt der bisherige Honorarkonsul Wolf-Rüdiger Janzen (Mitte), der aus Altersgründen ausschied. Ministerpräsident Peter Harry Carstensen (links) würdigte seine Verdienste.“

Die feierliche Amtsübergabe fand quasi auf schwedischem Hoheitsgebiet an Board der „Stena Germanica“, in Anwesenheit zahlreicher Honoratioren der Länder, der Stadt, Vertretern der Deutsch-Schwedischen Gesellschaft, des Svenska Klubben und des Wirtschaftslebens statt. In ihrer Antrittsrede spannte die promovierte Betriebswirtin und erfolgreiche Unternehmerin Glenny Holdhof geschickt und charmant den Bogen von Pippi Langstrumpf über Mankel zum Wirtschaftsland Schweden. Sie fühlt sich nicht nur tief verbunden, sondern wird wie ihr Vorgänger für eine erfolgreiche Kooperation einsetzen, wo beide Länder profitieren. „Die Deutschen könnten bei der Lösung gesellschaftspolitischer Probleme von Schweden lernen, ist Kiels erste Konsulin überzeugt.

Etwas 1200 Schweden leben in Schleswig-Holstein. Der Konsulatsbezirk umfasst neben Kiel die Städte Neumünster und Flensburg sowie die Landkreise Dithmarschen, Nordfriesland, Pinneberg, Plön, Rendsburg-Eckernförde, Schleswig-Flensburg und Steinburg.“

Kieler Nachrichten 30.November 2011. Foto Pregla